

**Sujet :** [INTERNET] ISDI Fontenay en parisis  
**De :** julia pardon <julia.pardon.hypnose@gmail.com>  
**Date :** 08/01/2021 15:44  
**Pour :** pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je tiens à vous faire part de mon soutien pour ce merveilleux projet de Pôle Equestre de la part de Mr et Mme Seynhaeve des Ecuries du Domaine de la Couture.

Tout d'abord reconnu centre de préparation pour les Jeux Olympiques Paris 2024, ce site retient notre attention à tous, cavaliers comme non initiés pour plusieurs raisons: Il a pour but d'insister sur une structure réalisée en préservant les espaces agricoles et naturels. Ils sont des pointures en la matière pour maîtriser cet objectif dans leur entreprise Environnement Equestre et c'est aujourd'hui cela que recherche notre planète. Nous souhaitons que tous puissent agir de cette manière désormais. Ils seront donc un exemple français et plus encore grâce aux JO.

Son accès libre à la population lors d'évènements va également être un appui fort, surtout en cette période COVID qui révèle les besoins de chacun: retour à la nature, l'espace, la vie. Il permettra aussi d'insister sur la présence forte de l'équitation dans le Val-d'Oise car n'oublions pas qu'il s'agit du premier sport féminin en France et du 3ème garçon/fille réunis en nombre de licenciés.

Cette structure pourra alors permettre, même aux plus défavorisés, de partager cette passion commune et d'en tirer tous les bienfaits psychologiques et physiques.

Personnellement, je suis hypnopratricien, spécialisée sur l'accompagnement du cavalier en hypnose, et je suis la seule en France. Leur écurie et ce projet innovant ont un impact fort sur la gestion des émotions et leur impact sur leur vie de sportif et leur vie finalement de tous les jours.

Cette infrastructure et ses valeurs nombreuses sont une référence pour notre sport et c'est pour cela que je les soutiens et tient à vous en faire part.

Cordialement

Julia PARDON



Garanti sans virus. [www.avast.com](http://www.avast.com)